

les parents

LOS

VIAJES

DE PABLO

PICASSO

Un día, el pintor Pablo Picasso estaba pintando unos cuadros. Estaba haciendo un paisaje precioso donde él vivía. Después lo terminó y le quedó espectacular. Luego, empezó hacer un cuadro del Coliseo Romano, pero cuando terminó su obra del Coliseo, ocurrió algo inesperado. Pablo Picasso fue a tocar su obra, cerró sus ojos y... cuando abrió sus ojos... ¡Estaba en el Coliseo Romano! ¡Se quedó impresionado! Ya era tarde y se fue a dormir dentro del Coliseo.

Cuando se despertó, recordó que estaba en el Coliseo. Pero, no sabía volver a casa. Más tarde se le ocurrió una idea, fue a la pared del Coliseo Romano y se puso a pintar La Torre Eiffel. Fue a tocar donde pintó y los cerró otra vez... ¡Se fue a la Torre Eiffel! (París, Francia) Cuando los abrió, se fue a la mejor panadería. ¡Vino repleto de panes! Se los comió todos. Luego se fue a ver un museo de obras.

Se los comió todos. Luego se fue a ver un museo de obras. Pero, quería volver a su casa. Fue a pintar en el suelo la Muralla China, y los volvió a cerrar... ¡Se fue a la Muralla China! Los abrió y se fue a comer fideos chinos. Luego, vio teatros chinos. Se hizo tarde y se fue a dormir al lado de la Muralla China. Al día siguiente, se despertó triste.

Más tarde, tuvo una gran idea, fue primero a desayunar y después fue a la Muralla China. Empezó a pintar en la Muralla el paisaje precioso donde él vivía. Cuando lo terminó por última vez los cerró, tocó la pintura y... ¡Llegó a su casa! Abrió sus ojos, y se puso muy feliz. Pablo Picasso pensó hacer más viajes mágicos. Fin.

Nombre: Carla Noguera Martínez

Curso: 5^ºA

Teléfono:

Edad: 11 años

Colegio: Ginés Díaz-San Cristóbal